

紹介したい場所

アクアリゾート 岐阜 ふじの湯



働く上で地域のために大切にしていること
日本人はお風呂が大好きです。また、この温泉は高齢者などの人が多いです。なので**小さいお子さん、高齢者の方まで来やすいお風呂にできるように**頑張っているそうです。いろんな年代の人でも気持ちよく、過ごしやすく、楽しいお風呂を目指しているそうです。また初めて来る人にもしっかりと最後まで楽しめるようにしっかりと工夫しているそう。

岐阜市で働く理由、岐阜市のよさ

ここに住んでいるからだそうです。また、岐阜には山や川があるからお子さんから高齢者の方まで住みやすい町だとおっしゃっていました。またたくさんの特産物などが盛んですごくいい町だともおっしゃっていました。

施設や店舗を利用される方々へのメッセージ

ふじの湯では小さなお子さんから高齢者の方まで気持ちよく、過ごしやすく、楽しい、銭湯を目指しています。なのでぜひ少しでも心身ともにリラックスしてくれたら嬉しいとおっしゃっていました。ぜひアクアリゾート、岐阜 ふじの湯に来てください。

インタビューをして感じたこと

インタビューを通して感じたことはふじの湯さんにはたくさんの方の工夫があったということがわかりました。例えばお客さんが過ごしやすいうように工夫したりしているところがすごいと思いました。このインタビューを通して岐阜市の魅力などをもっと知ることができたのでこれからも岐阜のことに興味を持ち調べたりしていきたいです。